
Протокол № _1_ 

заседания методического объединения учителей 

 русского языка и литературы_____________________  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от _13 сентября___._____.2022 

 

 

Руководитель: Гагушина С.А._________ 

 

Секретарь: _Резникова П.Н._______ 

 

Присутствовали: ФИО присутствующих: 

1Гагушина С.А 

2.Доценко Л.А. 

3.Воинова Е.А. 

4.Никанорова П.А. 

5.Легонькая И.В. 

6.Резникова П.Н. 

7.Сергачева И.В. 

8.Хазиева Е.М. 

9.Чумак Л.К 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет руководителя МО Гагушиной С.А. о работе МО за 2021-2022 

учебный год.  

2. Обсуждение плана на новый учебный год. 

3. Изучение нормативно-правовых документов по теме « Проектная 

деятельность» 

4. О работе в 5 классах по ФГОС 

5. Анализ демоверсии 2023 ЕГЭ по русскому языку и литературе 

6. Об участии в конкурсе сочинений. 

1. По 1 вопросу СЛУШАЛИ: 

руководителя МО Гагушину С.А. ( Отчет прилагается) 

 

РЕШИЛИ: 

1. Признать работу МО в 2021-2022 году удовлетворительной  
 

 СЛУШАЛИ: По 2 вопросу слушали заместителя директора Харину А.В., 
которая рассказала о направленности работы лицея в 2022-2023г.   
2. руководителя МО Гагушину С.А., которая предложила план работы лицея 
на новый учебный год.  (План прилагается) 
 

 



РЕШИЛИ:  
1.Одобрить план работы лицея (единогласно). План прилагается.  
СЛУШАЛИ: 

По третьему вопросу слушали Ермакову А.С., которая выступила с  
РЕШИЛИ:  
освещением нормативно-правовых документов по проектной деятельности. 

Изучить нормативные документы. 

Работать над проектами учащимся 10 классов. 

СЛУШАЛИ: 

По четвертому вопросу слушали заместителя директора Харину А.В., которая 

осветила новые подходы к обучению учащихся 5 классов 

РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению 

Учителям, работающим в 5 классе, применять полученные знания на 

практике. 

СЛУШАЛИ: 

По пятому вопросу слушали Гагушину С.А., которая осветила изменения в ЕГЭ 

по русскому языку и литературе. 

( Задание 1-3, 21, система оценивая заданий 8,26,27в ЕГЭ по русскому языку, 

изменения в написании творческих работ в ЕГЭ по литературе) ,написание 

ИСИ 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению, обращать особое внимание на 

выполнение этих заданий в ходе подготовки к ЕГЭ 

СЛУШАЛИ: 

По шестому вопросу слушали Сергачеву И.В., которая довела до членов МО 

информацию о конкурсе сочинений. 

РЕШИЛИ: 

Провести школьный конкурс сочинений, отобрать лучшие работы в каждой 

возрастной группе и направить их на муниципальный конкурс. 

 

Руководитель                                                                  С.А. Гагушина 

 

Секретарь                                                                        П.Н.Резникова 
 

 

 



Протокол № _2_ 

заседания методического объединения учителей 

 русского языка и литературы_____________________  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от _17января___._____.2023 

 

 

Руководитель: Гагушина С.А._________ 

 

Секретарь: _Резникова П.Н._______ 

 

Присутствовали: ФИО присутствующих: 

1Гагушина С.А 

2.Доценко Л.А. 

3.Воинова Е.А. 

4.Никанорова П.А. 

5.Легонькая И.В. 

6.Резникова П.Н. 

7.Сергачева И.В. 

8.Хазиева Е.М. 

9.Чумак Л.К 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

7. Итоги проведения ИСИ 

8. Анализ проведения устного собеседования по русскому языку 

9. Работа с одаренными детьми 

10. Об участии во Всероссийской игре «Русский медвежонок» 

11. О подготовке к Единому методическому дню Лицея 

2. По 1 вопросу СЛУШАЛИ: 

Председателя муниципальной комиссии по проверке ИСИ Гагушину С.А., 

которая отметила успешную сдачу ИСИ выпускниками Лицея. 

В Лицее один учащийся получил « незачет». Гагушина С.А. обратила 

внимание на необходимость усиления работы по формированию грамотности 

12 человек получили незачет по 5 критерию ( Грамотность),3 человека по 3 

критерию ( Композиция) и 1 человек по 4 критерию ( Речь) 

 

 

РЕШИЛИ: 

2. Разработать индивидуальный маршрут подготовки к пересдаче ИСИ 
для учащейся Степановой Анастасии (11В класс, учитель Доценко Л.А.) 

3. Разнообразить формы и методы работы ,формирующие практическую 
грамотность учащихся  
 



 СЛУШАЛИ: По 2 вопросу слушали заместителя директора Харину А.В., 
которая рассказала об итогах пробного устного собеседования. Отмечена 
удовлетворительная подготовка девятиклассников к собеседованию. 
Наиболее трудными оказались задания по использованию цитаты и 
монологическая речь с использованием рассуждения как типа речи   
РЕШИЛИ:  

1. Принять информацию к сведению. 
2. Усилить работу над 2 и 4 заданиям, в которых обнаружены трудности у 

некоторых учащихся 
СЛУШАЛИ: 

По третьему вопросу слушали Гагушину С.А., которая выступила с анализом 
итогов муниципального тура олимпиад. Выступающая отметила 
планомерную работу с одаренными детьми, большой интерес учащихся к 
школьному туру олимпиады. 
Результат: 2 призера по русскому языку ( Ежова София,10А класс, учитель 
Сергачева И.В., Марченко Анна ,11В класс, учитель Доценко Л.А.) 
3 призера по литературе (а Алыева Фатьма, Ключарева Марина, 
Седельникова Дарья, 10 А , учитель Сергачева И.В.) 
 РЕШИЛИ:  
1.Продлжить работу с одаренными детьми 

2.Разнообразить внеклассную работу по предмету с целью повышения 

интереса обучающихся 

СЛУШАЛИ: 

По четвертому вопросу слушали организатора игры «Русский медвежонок» 

Воинову Е.А. Она отметила высокий интерес к игре у учащихся Лицея. В 

конкурсе приняли участие 297 человек 

РЕШИЛИ: 1Принять информацию к сведению 

2.Популяризовать участие в игре, использовать знания конкурса как 

средства развития нестандартного мышления 

СЛУШАЛИ: 

По пятому вопросу слушали заместителя директора по науке Фролову Н.Н., 

которая осветила новые подходы к методической работе лицея. Фролова 

Н.Н. предложила провести Единый методический день в Лицее, в рамках 

которого на заседании секций будут представлены мастер- классы педагогов 

Лицея 

РЕШИЛИ: 

1.Одобрить идею методической службы Лицея о проведении Единого 

методического дня 



2.Делегировать педагогов Гагушину С.А. и Чумак Л.К. для представления 

своего  мастер-класса на секции предметов гуманитарного цикла 

 

 

Руководитель                                                                  С.А. Гагушина 

 

Секретарь                                                                        П.Н.Резникова 
 


